
 

SEGRETERIA REGIONALE 

Via Foscolo,36 – 89037 Ardore Marina (RC) 

  

Direttivo Regionale del 23.06.2012 
 

Sabato 23 Giugno 2012, presso  la  sala  riunioni dell’Hotel Aurum di Marina di Gizzeria  (CZ),  si è 
riunito il Direttivo Regionale  con il seguente O.d.G.: 

1) Lettura ed approvazione verbale del 10.03.2012; 

2) Contrattazione A.I.R. – Determinazioni; 

3) P.O. Continuità Assistenziale – Determinazioni; 

4) Applicazione art. 10 A.C.N. –Determinazioni; 

5) “Task force” regionale sull’informatizzazione. Gestionali programmi – Determinazioni; 

6) Elezioni Nazionali SIP – Determinazioni; 

7) XV Congresso Regionale ‐  Determinazioni ; 

8) Collaborazione “Corso Regionale sulla sicurezza degli alimenti in età pediatrica” – 
Determinazioni; 

9) Varie ed eventuali. 

La riunione inizia alle ore 10. 

Sono presenti Zappia, Licastro, Mazzuca, Barretta, Gurnari, Martire, Randazzo, Sapia e Stelitano. 
Assente giustificata Morica. 

Ai  sensi  dell’art.  7  comma  4  dello  Statuto  Regionale,  partecipa  alla  riunione,  su  invito  del 
segretario, il responsabile del sito web regionale Antonio Aloisio. 

PUNTO 1 :  Si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità. 

PUNTO 2 :   Il Segretario relaziona sulla situazione relativa al rinnovo dell’AIR. Le proposte  inviate 
dal Dipartimento Regionale dopo l’ultimo incontro del 1° giugno, sono state già considerate da noi 
in  gran parte non  accettabili, dandone  comunicazione  al dott. Curia ed  alla dott.ssa Maida. Da 
allora non ci sono stati altri contatti, se non quello  informale ed occasionale con  il dott. Curia di 
sabato scorso durante  il quale si è concordato di risentirsi la prossima settimana per valutare se ci 
sono  le  condizioni  per  riprendere  la  trattativa.  Il  Direttivo  discute  in  dettaglio  i  punti  da 
considerare non contrattabili che sono i seguenti: regolamentazione dei nuovi inserimenti (art. 32) 
e dei secondi studi (art. 34); massimale e scelte in deroga (art. 38); mantenimento scelta oltre 14 
anni  (art. 41);  trattamento economico  (art. 58); certificazioni sportive; regolamentazione precisa 
delle modalità di erogazione da parte delle ASP dei compensi per gli obiettivi di salute e per gli 
obiettivi di appropriatezza; clausole di salvaguardia in caso di mancata sottoscrizione degli accordi 
aziendali. 



PUNTO 3 – Riguardo al P.O. sulla continuità assistenziale pediatrica, sempre nell’incontro col dott. 
Curia del 1° giugno, è stata proposta dallo stesso  la necessità di aumentare il numero degli ACAP 
riducendo l’attività di ciascuno a tre ore il sabato e tre ore la domenica, eccetto che nelle città di 
Cosenza, Catanzaro e Reggio in cui si potrebbero prevedere due turni per il sabato ed i prefestivi 
ed un turno la domenica. In tal modo, le risorse basterebbero per attivare otto postazioni nell’ASP 
di Cosenza, due per Crotone, tre per Catanzaro, due per Vibo e sei per Reggio. Anche per questo 
problematica si è in attesa della decisione definizione da parte dell’Assessorato. 

PUNTO  4  –  Dopo  l’atto  stragiudiziale  notificato  per  tramite  l’avv.  Costantino  di  Catanzaro  al 
Dipartimento  Regionale  ed  a  tutte  le  ASP,  non  si  è  avuta  alcuna  risposta.  Poiché  i  pagamenti 
devono  essere  riconosciuti  dalle  singole ASP,  si  concorda  di  inviare  ad  ognuna  una  richiesta  di 
riconoscimento degli aumenti contrattuali previsti dall’art. 10 dell’ACN 2009 e di pagamento dei 
relativi  arretrati.  In  caso  di mancata  risposta  si  attiverà  l’iter  per  i  decreti  ingiuntivi  in modo 
autonomo  da parte di  ciascuna Provincia.  La problematica pertanto  viene delegata  ai  Segretari 
Provinciali.  

PUNTO 5 – Il Segretario relazione sull’incontro tenutosi presso il Dipartimento il 19.06 sul fascicolo 
sanitario  in cui  sono emerse  le numerose criticità del  lavoro  fatto  finora dall’Engeenering che è 
l’azienda  incaricata di costruire  la piattaforma  su cui  si dovrebbero collegare  i  software dei vari 
operatori sanitari per l’inserimento dei dati. L’incontro si è concluso con una proposta economica 
molto riduttiva rispetto all’ipotesi iniziale di tre euro per ogni paziente inserito. Si decide di inviare 
al  dott.  Lopresti,  funzionario  regionale  referente  per  tale  progetto,  una  comunicazione  con  le 
nostre considerazioni e di non partecipare, salvo elementi di novità, alla prossima riunione  in cui 
dovrebbe essere redatto un protocollo d’intesa con le varie sigle sindacali. 

PUNTO 6 – Si fa il punto sulla situazione relativa alle elezioni per il rinnovo delle cariche nazionali 
della  SIP  che  si  terranno  a  novembre  prossimo  e  che  rappresenta  uno  dei  punti  all’odg  del 
Consiglio Nazionale della prossima settimana. Dopo un’attenta analisi degli ultimi accadimenti,  il 
Direttivo  decide  che  tutte  le  Sezioni  provinciali  della  nostra  Regione,  in  modo  unanime, 
porteranno avanti la tesi sulla non opportunità, anche per mancanza di tempo, di presentare una 
lista alternativa a quella del prof. Corsello e di appoggiare  le candidature dei pediatri FIMP alle 
diverse cariche.  In sede assembleare non verranno proposti direttamente dei nominativi perché 
sarà compito dell’Esecutivo nazionale valutare  le eventuali candidature nel caso ci  fossero più di 
una per lo stesso incarico. Se sarà necessario, il Segretario regionale si farà carico di rappresentare 
all’assemblea  la candidatura di Graziella Sapia per  la vicepresidenza nazionale SIP, già da  tempo 
presentata  alla  nostra  Presidenza  nazionale  e  per  la  quale  verrà  chiesto  il  supporto  di  tutta  la 
FIMP. 

PUNTO 7 – Barretta e Randazzo informano sull’organizzazione del prossimo congresso regionale e 
sugli  sponsor  che hanno dato  già  la  loro  adesione  che  sono  : Dompè, MSD,  Italchimici, GSK.  Si 
ricorda  l’impegno di garantire  il numero minimo di  iscrizioni da parte di ogni Sezione provinciale 
come negli anni scorsi. Barretta informa, anche, sugli ultimi aggiustamenti al programma che ora, 
dopo la risposta del prof. Bernasconi, dovrebbe essere definitivo. 

PUNTO  8  –  La  facoltà  di  Farmacia  dell’Università  di  Catanzaro,  per  tramite  il  prof.  Vincenzo 
Mollace, ha chiesto la collaborazione della FIMP per un “Corso di Formazione sulla sicurezza degli 
alimenti in età pediatrica”. Il corso è stato presentato  il 16 giugno u.s. a Montepaone Lido con  la 
partecipazione di  Licastro, Gurnari e Zappia  in  rappresentanza della  FIMP.  Il  corso prevede una 
ricerca sulle abitudini alimentari dei bambini della nostra Regione nel primo anno di vita che sarà 
condotta  mediante  la  compilazione  di  un  questionario  da  parte  dai  pediatri  di  famiglia  che 
vorranno partecipare allo studio. Prima dell’avvio della ricerca verrà richiesta, quindi, l’adesione di 



circa 50 PdF  in  tutta  la Regione  che, oltre  a  compilare  il questionario, dovranno partecipare  ai 
prossimi eventi formativi che saranno organizzati tra la fine dell’anno e l’inizio dell’anno venturo. 
Ai Partecipanti saranno erogati crediti ECM   e probabilmente  il  lavoro sarà pubblicato. Su questo 
punto deve essere  registrata  la presa di posizione del  collega Azzam, Referente  regionale della 
rete  di  Nutrizione,  che  ha  protestato  per  il  mancato  coinvolgimento  della  rete  ritenendo  la 
contrattazione per l’adesione e  la stipula di un accordo tra la FIMP e  l’Università una prerogativa 
della rete stessa. Il Collega ha vivacemente stigmatizzato, telefonicamente con il Segretario e per 
iscritto, coinvolgendo  il Referente Nazionale della  rete,  la presentazione di una  relazione, a  suo 
dire tecnica, da parte del Segretario regionale al Convegno del 16 giugno. La relazione tenuta dal 
Segretario come il saluto del Dott. Gurnari sono stati richiesti dal Direttore del progetto in qualità 
di  rappresentanti della FIMP a livello Nazionale e  Regionale vista la partecipazione del Direttore 
Generale  Settore  Sicurezza  alimentare  del Ministero  della  Salute  e  del  Responsabile  Regionale 
Dott. Curia. Gurnari informa dei colloqui telefonici e delle e‐mail scambiate con il collega Azzam, in 
cui ha  voluto  chiarire  come non  vi è  stata alcuna  intenzione di  sminuire  il  suo  ruolo, ma  che  il 
progetto era ancora  in una fase di valutazione politica e che doveva essere ancora sottoposto al 
vaglio  del  Direttivo  Regionale.  Solo  dopo  che  il  Direttivo  si  fosse  espresso  sull’opportunità  di 
partecipare alla ricerca, la conduzione della stessa sarebbe stata  assegnata alla rete di nutrizione 
da lui coordinata. Tali spiegazioni e le conseguenti rassicurazioni sul completo riconoscimento del 
suo ruolo sono state ritenute insufficienti da Azzam che ha richiesto delle scuse formali, tramite il 
Segretario provinciale Barretta, con ammissione di una errata conduzione della vicenda da parte 
del  Segretario  regionale. Gurnari dichiara  che, dati  i  rapporti personali,  se  il Direttivo  lo  riterrà 
opportuno non avrà alcuna difficoltà a scusarsi anche se lo ritiene metodologicamente sbagliato e, 
soprattutto,  un  precedente  negativo  per  quanto  riguarda  i  rapporti  tra  i  Referenti  delle  reti,  il 
Direttivo e  la  Segreteria  regionale.  Il  Segretario  regionale dichiara,  invece, di essere  costretto a 
chiedere  la  censura  del  Referente  della  rete  di  nutrizione  riguardo  al  suo  comportamento  su 
questo specifico punto evidenziando  l’immaturità politica e  la non consapevolezza dei compiti e 
delle funzioni del ruolo ricoperto. Il Direttivo approva la richiesta di censurare il comportamento di 
Azzam, ritenendolo frutto di una errata interpretazione del suo ruolo di Referente regionale con il 
solo voto contrario di Barretta che motiva il voto contrario sostenendo che la  Dirigenza Regionale 
FIMP avevano già avviato dei contatti di definizione tecnica del progetto, che era anche prevista la 
rappresentanza politica della FIMP Regionale nel convegno di presentazione del progetto  e quindi 
la  relazione  tecnico‐scientifica  doveva  essere  affidata  al  Referente  Regionale.  A  tal  riguardo, 
Barretta  chiede ed ottiene  conferma  che  il Referente della  rete di nutrizione gode ancora della 
fiducia  del  Direttivo  Regionale.  Nel  concludere  l’argomento,  il  Direttivo  decide  di  partecipare 
all’indagine per cui, il Segretario avrà cura di  coinvolgere il Referente della rete sulle modalità di 
conduzione pratica di tutto il progetto, non appena si avranno ulteriori informazioni da parte degli 
Organizzatori.   

I lavori si concludono alle ore 17.30 

 

F.to 

Vincenzo Zappia 

Martino Barretta 

Antonio Gurnari 



Maria Grazia Licastro 

Silvana Martire 

Alfonso Mazzuca 

Aldo Randazzo 

Maria Grazia Sapia 
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